

# PUBLIK

## Polsek Narmada Laksanakan Bhakti Lingkungan Masyarakat dan Ponpes

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Jul 13, 2023 - 13:24



Lombok Barat NTB - Dalam rangka program Kapolri Quick Wins Presisi untuk melakukan Bhakti Lingkungan, Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan kepedulian dengan pembersihan sampah di jalan menuju Dusun Gondawari Barat dan Ponpes Al Furqon, Desa Lembuak, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Kamis, (14/07/2023)

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH dan dihadiri oleh Danramil Narmada, Kapten Inf. Jendra Jolly T, Kasi Trantib Kecamatan Narmada dan staf, Sekdes Desa Lembuak dan staf, Kadus Gondawari Barat dan Gondawari Timur, beserta Pimpinan Ponpes Al-Furqon yang diwakili oleh Ustad Malikus Sagir.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan seluruh personel Polsek

Narmada sebagai menindaklanjuti arahan dan perintah pimpinan Polri tentang Polri peduli lingkungan bersama-sama membersihkan sampah.

Oleh karenanya pada hari ini Kamis tanggal 13 Juli 2023 pukul 08.00 wita bertempat di Yayasan Pondok Pesantren Al Furqon di Dsn.Gondawari Barat Ds.Lembuak Kec.Narmada dan di sekitar area jalan Dusun Gondawari Barat, kata Kapolsek

Kapolsek juga menjelaskan bahwa kegiatan pembersihan sampah tersebut dilaksanakan dengan meliputi membersihkan sampah di selokan jalan menuju Dusun Gondawari barat serta di jalan masuk menuju Yayasan Ponpes Al Furqon yang menjadi perhatian masyarakat.

Personil Polsek Narmada juga bersinergi dengan Personil Koramil Narmada, Staf Kecamatan, Para Santri dan Ustad, masyarakat sekitar dan Pemerintahan Desa setempat, serta Mahasiswa KKN Universitas Mataram dan Universitas Islam Negeri Mataram, ungkapnya

Adapun jumlah yang terlibat adalah sebanyak 198 orang dari TNI/Polri, masyarakat setempat, remaja dan kegiatan Bakti Peduli Lingkungan dengan harapan untuk mendekatkan diri dan meningkatkan sinergitas Polri dengan TNI dan Lembaga Pendidikan, masyarakat, Kaum milenial, Mitra Polri, tokoh masyarakat, Stekholder, dan juga agar lingkungan sekitar Dusun Gondawari dan Yayasan Ponpes menjadi bersih dan sehat. (Adb)